

## **CONGRESISTA JULIO ROSAS ASISTE A CLAUSURA DE PROYECTO MISION CALEB 2012 EN ÑAÑA.**

**“Cómo no compartir con los más de 20 mil jóvenes miembros de las Misión Caleb, cómo no asistir a la clausura de este hermoso proyecto. Me he sentido más que orgulloso de ser testigo de toda la labor desempeñada por ustedes”.** Así saludó el **Congresista Julio Rosas** a la multitud de jóvenes de diferentes partes del país, que se congregaron en la Universidad Unión de Ñaña para clausurar la Misión de este año.

**Misión Caleb** ya tiene 8 años en Sudamérica y su fin principal es realizar diversas acciones de proyección Social. El último jueves un grupo de ellos, 5 mil, llegó hasta la Plaza Bolívar frente a palacio legislativo para donar sangre. **Julio Rosas** apoyó este evento por que según dijo, **“servirá para concientizar a la población en lo que llamó La Cultura de Solidaridad”.**

Los jóvenes Caleb obsequian además 2 semanas de sus vacaciones para realizar obras de bien social. Un número importante de ellos logró por Defensa Civil, certificarse como Brigadistas. Otro grupo construyó y entregó 60 casas pre fabricadas en las zonas más pobres de Lima. Era necesario celebrar estos actos y así con la presencia del Congresista Julio Rosas y de autoridades importantes como Arely Barboza, de nacionalidad Brasileña y Director de jóvenes de la División Sudamericana de la Iglesia Adventista del 7mo día, Abimael Obando, Pdte. de la Unión Peruana del Sur, El Pastor Edgardo Muguerra; Director de Educación de la Unión Peruana del Sur, el Dr. Luis Barba Briceño, Director General de ADRA PERU, Javier Cahuana, Director del Ministerio de Jóvenes de la Unión Peruana del Sur, entre otras personalidades, se dio por concluido el evento.

